

ドライバーへの「マスク着用」の徹底

ドライバーの皆さん！

歩行者・自転車に『全集中』

- 歩行者・自転車は、予期せぬところから出てきます

「いないだろう」は、禁物です

「いるかもしれない」と常に、集中力を持った運転を！

- スリップ事故にも要注意です

一部凍結路面が大変危険！ スピードダウンで安全運転を！

凍結路面を前提に

■ スピードダウンと慎重な運転を！

■ 悪天候時の不要不急な運転の中止！

■ 夏場より2倍以上の車間距離と早めのブレーキ！

■ 急発進・急加速・急ハンドル・急ブレーキは厳禁！

夕暮れの時間帯は要注意

※※ 危険予測で事故防止 ※※

周囲が暗く視界が悪くなつて、歩行者の発見が遅れがちに！

交差点やその付近では、横断する歩行者が…いるかもしれないで、
前方、左右を見て、スピードダウンで慎重な運転を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう

「吊り下」には、絶対、絶対…入らないこと 『逃げ場』の確保

ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

夕方4時 信号交差点 右折してきた車にはねられ

横断歩道渡っていた79歳男性が意識不明の重体

軽乗用車運転の73歳男性を現行犯逮捕

信号は、両方ともに、『青』だった

△右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！△

△交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう△

2020/11/24(火) 8:27

23日午後4時ごろ、愛知県の信号交差点で、男性(79)が横断歩道を渡っていたところ、右折してきた軽乗用車にはねられ意識不明の重体です。警察は、軽乗用車を運転していた男性容疑者(73)を現行犯逮捕しました。容疑者は買い物から自宅へ帰る途中だったということです。事故当時、信号はいずれも青だったとみられていて、警察が事故の原因を調べています。

夕方5時 信号のない交差点 横断中の92歳の女性

軽自動車にはねられ死亡

△横断歩道に近付いたら歩行者の確認、徐行は大切△

警察では、薄暮時には事故が起こりやすいため、

早めのライト点灯や対向車がいないときは上向きライトを使用することを呼び掛けています

2020/11/24(火) 11:40

23日午後5時半ごろ、岡山県の信号機がない市道交差点で、近くに住む女性(92)が道路を横断中に男性(39)が運転する軽自動車にはねられ、頭など強く打ち死亡しました。警察では、薄暮時には事故が起こりやすいため、早めのライト点灯や対向車がいないときは上向きライトを使用することを呼び掛けられています。

夜6時 交差点 軽乗用車とワゴン車衝突、4人搬送

男児は頭から出血

△交差点 相手は止まらないかもしれません…徐行しましょう△

2020/11/24(火) 10:44

23日午後6時頃、岩手県の県道交差点で軽乗用車とワゴン車が衝突し、子どもを含む4人が病院に搬送された。軽乗用車には男性1人、ワゴン車には女性1人と男児2人が乗っていた。男性は胸の痛み、女性は右脇腹の痛みを訴え、男児のうち1人は頭から出血していた。いずれも意識はあったという。